

Tuvo lugar el sábado 9 de Diciembre de 1.978 hacia las once de la mañana, y se prolongó hasta después de las ocho de la noche. Habían acudido el día 4 antes a casa de Antonio Moya en la calle San Francisco Javier 4 de Castilleja de la Cuesta, localidad muy cercana a Sevilla, pero a esa hora la familia no estaba, y dejaron una nota en el buzón anunciando su llegada para el día 9, comunicado que no llegó a manos del destinatario hasta después de la entrevista. Antonio Moya es un estudioso de la edición francesa de "El Libro de Urantia", supuesta "revelación" sobre la cosmogonía universal, la divinidad y la estructura y funcionamiento del cosmos, edición traducida y patrocinada por monsieur Jacques Weiss, residente en París, con quien Antonio se ha carteaado últimamente intercambiando informaciones sobre "La Cosmogonie d'Urantia". El autor de estas líneas ha leído asimismo la edición original de 2.097 páginas publicada por la Urantia Foundation de Chicago. Hacia la una y media del sábado me telefonearon Antonio Moya y Patro, su mujer, invitándome a almorzar para que conociera a una pareja que había ido a verles, vinculada al asunto Urantia. Yo estaba en la cama con gripe y un fuerte dolor de cabeza, pero rápidamente me duché para acercarme hasta Castilleja. Lo que sigue es un intento de transcribir lo ocurrido en esta sorprendente entrevista, tarea difícil porque se nos olvidarán muchas de las cosas que se dijeron en estas nueve horas francamente surrealistas.

LA "SAGRADA" FAMILIA: El, "Taruka", representa unos 25 años, alto, bien parecido, recuerda mucho a los retratos que la iconografía religiosa nos ha dejado de Jesucristo. Su cabellera castaño clara le llega hasta los hombros, y no deja de manoseársela mientras habla, y la barba es de no haberse afeitado en años. Sus ojos son de un azul claro, con una mirada penetrante y magnética. Calza botas de lona llenas de barro, pantalón, camisa y un chaleco roto de color gris. Sus uñas largas y negras están todavía más sucias que la ropa, las manos y toda su persona (Patro estuvo tentada de decirle que si se quería duchar). En mitad de la frente lleva tatuado el triple círculo azul emblema del grupo Urantia. Después de un concienzudo baño y de sendos viajes al sastre y a la peluquería parecería un niño "hijo de papá" o un ejecutivo con carrera universitaria, pero por ahora su apariencia es la de un hippy con aspecto mesiánico (Patro escuchó comentarios desfavorables sobre su higiene a un grupo de vecinos que se lo cruzaron en el portal). Habla por lo menos un francés fluido y un español francamente bueno, que según contó lo ha aprendido con facilidad. Sus maneras son pausadas y contenidas, desde luego cortés pero quizás un tanto frío o distanciado por temperamento. Dice que no fuma, y que en bebidas a lo más que llega es a la cerveza; procura comer poca carne, pero cuando se tercia la consume para adaptarse a las costumbres sociales.

Ella, "Kósmika", parece ligeramente más joven y es alta, delgada y esbelta, de raza blanca, morena y guapa, con esa nariz chata y facciones regulares y despejadas de las turistas centroeuropeas y nórdicas que tanto nos visitan. Lleva pantalón vaquero azulina y va perfectamente aseada, incluso con una crema en la cara, y no parece la compañera de un vagabundo, sino más bien una estudiante de clase acomodada o una pulcra recién casada. Las tres circunferencias azules de Urantia se las vemos tatuadas hacia la mitad del antebrazo derecho, "porque así se les ordenó en una comunicación recibida". Su castellano es algo dificultoso, y mucho mejor su francés; nos quedamos sin saber si hablan inglés u otros idiomas. Es una persona de naturaleza cariñosa, y su capacidad de comunicación emocional supera a la del compañero. Trató a Patro con afecto y le ayudó sin afectación en las tareas caseras. Aseguró que tenía menor nivel espiritual que él, y nos pareció equilibrada y bien dotada de sentido común por sus intervenciones en la conversación, escasas en comparación con las de Taruka, que evidentemente era el líder del pequeño grupo familiar.

El niño, "Tonapa", de 15 meses, nacido en España, poco parecido a los padres, se dedicó a engullir leche de un biberón y a corretear por la casa tirando garfañas al pelo de Ester, la hija de Antonio y Patro y sin duda la persona más paciente de toda la reunión. Se hizo pis y al recogerlo Patro observó que no era amarillo y no olía, como si fuera agua. La madre lo tumbó en el santo suelo en pelotas y le puso unas bragas limpias sin lavarlo antes. v

SU ORIGEN: Eludieron el tema cuando les preguntamos sobre su nacionalidad, conformándonos con que eran "urantianos". Han vivido por lo menos en la India, Francia y Argentina, y se proponen viajar a Canadá y Estados Unidos. Llevan bastantes meses residiendo en una casa a la que llaman "Kosmikatia", en Valverde de Júcar, pueblo de la provincia de Cuenca. Allí por lo visto empezaron a tener relación con unos cuantos jóvenes de la localidad interesados en la doctrina de Urantia, pero los padres de los muchachos tomaron a mal estos contactos y ahora han cesado estos intercambios. Estos datos no los facilitaron hasta el final de su visita, tras varias horas de conversaciones. Son amigos de Jacques Weiss, traductor y editor en Francia del Urantia, y éste es el que les ha facilitado nuestra dirección.

MOTIVO DE SU VIAJE: Ponerse en contacto personal con las personas que en España están interesadas en las enseñanzas de Urantia, unas diez en total con sus señas mecanografiadas en un folio, la mayoría de las cuales se han limitado a pedir información sobre el libro francés sin dar más señales de vida. Aparte de Antonio Moya e Ignacio Darnaude, en esta lista que examinamos brevemente figuraba un residente en Tarifa (Cádiz), otro de Benalmádena (Málaga), uno de Barcelona y dos o tres nombres de ortografía francesa. Todos eran desconocidos para nosotros, y no aparecían las direcciones de Jaime Bordas (Andorra) y Antonio Ribera (Barcelona), que nos consta tienen la traducción francesa. Desde Sevilla se dirigían a visitar al urantiano malagueño.

La razón de su largo desplazamiento desde Cuenca es la siguiente: advertir seriamente a los que de verdad se interesan por las doctrinas de Urantia de que se aproxima una época de tribulaciones y grandes catástrofes. De 1.981 a 2.002 sobrevendrán terremotos y otros desastres naturales, se hundirán los Andes y otras cadenas montañosas, lo que junto a la fusión de los hielos polares hará que el nivel de los mares suba unos 200 metros. Los Grandes Maestros Cósmicos urantianos se proponen una gran operación a escala planetaria para salvar a esta hecatombe a los pocos que siguen "la vía" (el camino espiritual preconizado por Urantia), y esta gran actuación de rescate consistirá en organizar agrupaciones en determinados lugares "seguros" en tierras altas del globo, donde los urantianos no correrán peligro. Quedan en enviarnos un plano con los refugios-clave tanto en España como en países extranjeros, a donde llevarán provisiones para la subsistencia de los privilegiados que estando allí se salven de la quema. Todo aquél que, una vez avisado por ellos, llegado el momento no lo deje todo y se traslade con los suyos a estos centros de seguridad organizados por los seguidores de la línea pura de Urantia, perecerá probablemente en los sucesos críticos anunciados, y además de su muerte física está condenado a la no-supervivencia, pues su alma será aniquilada por las jerarquías superiores, justamente como si nunca hubiera existido, puesto que, entre otras cosas, el hecho de que no haya obedecido la consigna de emprender el éxodo hacia los lugares protegidos indica una incapacidad evolutiva definitiva, la irreversible desvinculación del bien espiritual en el sentido urantiano, una libre elección de encaminarse hacia el abismo, irrecuperable y no compensable por otros actos evangélicos o comportamientos positivos. Como el nivel moral de este planeta es bajísimo, está destinado a la total extinción anímica el 99,9 % de la población, es decir, más de 3.500 millones de seres que no siguen "la vía" y son ya irrecuperables para el bien. En rigor se tratará de una autoliquidación espiritual libremente elegida, que persistirán voluntariamente en continuar tras los consejos recibidos en un modo de vida ajeno a la vía espiritual preconizada por Urantia.

Otro motivo de su visita es comunicarnos que "Machiventa Melchizedek" ha venido por segunda vez a la tierra. A decir de Urantia se trata de una jerarquía espiritual de alto rango en el gobierno administrativo del "Universo Local" al que pertenece la Tierra junto con otros diez millones de planetas habitados. Este Maestro Cósmico ya trabajó entre nosotros hace unos 4.000 años impartiendo la verdad espiritual y fundando una serie de movimientos religiosos y filosóficos detallados en "The Urantia Book". Según Taruka y Kósmika el mismo Melchizedek citado en la Biblia materializó un cuerpo físico adulto hace unos doce años, se demoró ~~en~~ algún tiempo en el Tibet y luego vino caminando hacia Occidente, y ahora vive con ellos en Valverde de

MÁS SOBRE MELCHIZEDEK: Cuando por segunda vez se corporeizó en la tierra aparentaba unos 22 años. Está previsto que envejezca mucho más lentamente que los demás mortales, por lo que si han transcurrido 12 años desde entonces no sería raro que en estos momentos dé la impresión de ser un joven de 25 años. En Cachemira conoció a la mujer que hoy es su esposa, y tienen un hijo de unos 15 meses. Es consciente de ser Machiventa, pero es un hombre corriente desposeído de poderes extraordinarios, y una de sus cualidades más sobresalientes es la discreción, aparte de hablar varios idiomas. Taruka nos preguntó con un desusado interés que, en nuestra opinión, bajo qué circunstancias se materializaría en el día de hoy una gran personalidad cósmica como Melchizedek, esto es, que cómo le reconoceríamos. Según nos iba corrigiendo en nuestras respuestas, indirectamente nos dio a entender que este extraordinario personaje extraplanetario se ganaría el sustento cultivando una pequeña extensión de tierra, que sería especialmente discreto como ya hemos dicho, que viajaría mucho para cumplir su misión actual consistente en anunciar los próximos eventos catastróficos y organizar el rescate de los que siguen la vía urantiana (los mismos que poblarán la tierra con nueva semilla espiritualizada tras los grandes cambios que se avecinan y la extinción del alma de los no incluidos en "la vía"), y que desde luego de ninguna manera se comprometería integrándose en ninguna organización maléfica de las que oprimen y corrompen a los seres humanos (militares, producción y negocio de armas, gobiernos establecidos, etc., etc.). Como muchos de los datos del supuesto Melchizedek coincidían con las características personales del trío visitante, Antonio Moya no pudo evitar la fuerte impresión de que Machiventa es el mismo Taruka, que ha preferido no manifestarse plenamente en su primer contacto con nosotros, recurriendo a este fin a la perdonable mentirijilla de que Melchizedek se había quedado en Cuenca. En cuanto a nuestra reacción ante el impresionante "golpetazo" de que estábamos hablando en un "tete a tete" con un jefe cósmico pocos escalones por debajo de Dios, una de dos, o nos desmayábamos o suspendíamos el juicio hasta que posteriores pruebas e informaciones nos confirmaran la veracidad de tan maravilloso encuentro. Como carecíamos de sales estimulantes, optamos por la segunda solución. Añadiremos que el Melchizedek descrito por Taruka, aunque su apariencia externa es normal y corriente, en vez de sangre en las venas tiene "plasma". Y la unión con su hembra [redacted] para dar origen al hijito de ambos consistió en una fusión muy especial. Después de residir en España Machiventa continuará su itinerario por otras naciones anunciando la Catástrofe y ofreciendo la Salvación.

"LA VIA": Así denomina Taruka-¿Melchizedek? al sistema de desarrollo espiritual extraído de la revelación de Urantia, y sentimos no haber podido sacar en claro en qué consiste exactamente. El divide a la humanidad en tres grandes grupos: los malos, los buenos (los que se limitan a no hacer el mal, pero ^{no} tampoco participan activamente en el bien), y los que siguen "la vía". Estos al parecer son los que colaboran en el mantenimiento del universo en el marco del cumplimiento de las leyes naturales, buscando la fusión final con el "Ajustador de Pensamiento" o "Thought Adjuster" (el fragmento del Padre Eterno que todos llevamos en nuestro interior). Los que van por "la vía" gozarán de supervivencia, tras la muerte física irán a perfeccionarse sucesivamente a los 7 "Planetas Morontiales" o cielos consecutivamente más perfectos. Aquellos que, tras las oportunas informaciones y advertencias, rechacen "la vía", serán simplemente extinguidos, pues han alcanzado un punto de inflexión a partir del cual sólo pueden retroceder. Los más notables de entre ellos son los "Anticristos", dedicados expresamente a extender el mal y corromper a la humanidad: Juan Pablo I, Juan Pablo II, Jacques Chirac, Giscard d'Estaigne, etcétera. En general todos los gobernantes están del lado del mal, pues mantienen a los ciudadanos en la gran cárcel que es el Estado. Gurdjieff también pertenecía a este grupo, así como los dirigentes actuales de las sectas religiosas y los movimientos espiritualistas y esotéricos. Los primitivos fundadores de las grandes religiones, por el contrario, estaban en "la vía": Buda, Laotsé, Mahoma, etc.. En todo el planeta hay unos 4.000.000 de personas en la vía, más otras 800.000 que pudieran acceder a este método de perfección. De estos cuatro millones sólo unos 15.000 son urantianos, a pesar de que se han vendido 100.000 ejemplares de la revelación de Urantia. Los demás nunca han oído hablar del Libro de Urantia, pero sin saberlo están subiendo su misma escala espiritual. Dentro de la vía existen diversos grados de perfeccionamiento, que se mide en una escala cuyo máximo es 0 (Cero) (fusión con el Ajustador interno) y su mínimo "- 100" (menos cien). La gente desa-

Los líderes originarios del movimiento hippy pertenecían a la vía, cuyos fines son asimismo paradójicamente perseguidos por los terroristas, aunque a través de las armas, lo contrario de los métodos pacíficos de Urantia.

SOCIEDADES SECRETAS: Este tema parece obsesionar a Taruka. Según él una serie de ellas se reparten el mundo, y ejercen un poder esclavizante y opresor sobre la humanidad. Giscard es el segundo dirigente de una de ellas, Chirac es la cabeza de otra, y de él partió la orden de asesinar a Juan Pablo I. El Vaticano es una de las más potentes y tenebrosas, al igual que el Judaísmo internacional (quedó muy interesado en que le consiguiésemos la edición española de "Los Protocolos de los Sabios de Sión", libro según él prohibido por el poder semita, y en que le proporcionásemos datos del "Grupo X", sociedad secreta que tiene muy preocupado al Padre López Guerrero) Nos llamó la atención la forma un tanto maniquea en que Taruka clasifica a los movimientos religiosos, esotéricos y espirituales: los pinta a casi todos ellos con una gran e ineluctable brocha negra, para considerar como buena casi exclusivamente a Urantia y a otras pocas "manifestaciones" similares (la primigenia revelación de los grandes fundadores religiosos como Buda, Maoma, etc., la verdadera filosofía de Laotzé (que él conoce en su totalidad por revelación directa), ciertas verdades conocidas por los Indios de América del Norte.....y casi pare usted de contar). Todo lo que no está en la vía es "anticósmico", va en contra de las leyes universales. Nuestro ministro del Interior Rodolfo Martín Villa pertenece a uno de estos siniestros grupos secretos, y un influyente personaje anticósmico le ha pedido que interfiera las actividades de Melchizedek en España, por lo tanto no le extraña que el día menos pensado aparezca alguien por Cuenca con el encargo de hacer alguna barbaridad. Machiventa carece de poderes especiales para defenderse directamente de estos peligros, tan sólo podría recibir previamente un aviso y ausentarse, o algo así.

LAS DOS "URANTIAS": La Fundación Urantia, con sede en Chicago, que en 1.955 publicó la primera edición del libro supuestamente dictado desde 1.934 por una serie de personalidades de elevado rango en el universo, en opinión de Taruka ha caído en manos de un grupo de desaprensivos al margen de "la vía", que sólo buscan ganar dinero convirtiendo la verdad universal de Urantia en un monopolio, hasta llegar al extremo de demandar legalmente al traductor francés Jacques Weiss, que con este litigio en curso no puede reeditar el libro en París y sólo lo suministra en xerocopias, a un precio muy elevado. Hay por lo visto una traducción al español, desautorizada por la Fundación, y que se guarda en México a la espera de una oportunidad para publicarla. Oyendo a Taruka queda uno informado de que la Fundación hace años que trabaja de una manera egoísta, al margen sin duda de "la vía". Esto por otro lado era de esperar, pues la doctrina inicial de los verdaderos fundadores de movimientos espirituales siempre ha sido pervertida, mutilada y tergiversada por sus seguidores, y el ejemplo más patente lo tenemos en la Biblia. El tándem Taruka-Kósmica trabaja ahora en colaboración con Jacques Weiss, y no quiere saber nada de la gente de Chicago, a la que no conocen personalmente, y ni siquiera de oídas a Emma L. Christiansen, la famosa "Christy", el alma de la Fundación, cosa que nos ha extrañado, y que parece demostrar que la pareja no está lo suficientemente informada de las cosas de Urantia, a pesar de que él afirma que ha leído el libro un par de veces. Sacamos la impresión de que en estas circunstancias no vamos a tener en mucho tiempo una edición en lengua española.

COMUNICACIONES PERSONALES: Las reciben ellos dos, Melchizedek, y los individuos de la vía cuya "puntuación" espiritual se sitúa entre -20 y 0, y provienen de altas jerarquías cósmicas, que les proporcionan ayuda y guía para el desenvolvimiento de sus respectivas misiones. Antonio Moya leyó una parte de una carta de once páginas en francés dirigida por Machiventa al señor Weiss. Taruka queda en mandarnos una fotocopia, y el original de esta misiva en inglés, que trata entre otras cosas de las actividades de Melchizedek en su segunda encarnación para ayudar al género humano. No especificaron por qué procedimiento técnico les llegan estos mensajes e instrucciones, aunque Taruka se refirió varias veces a que ellos practicaban con frecuencia la meditación.

OTROS DETALLES DE LAS CONVERSACIONES: Taruka no cree en la reencarnación, aunque admite la posibilidad de que al llegar a los "hall de resurrección" de los "Mansonia Worlds", tras sobrevivir la muerte del cuerpo físico, se da a las almas una oportunidad adicional para elegir el bien o el mal, aislados mientras toman esta decisión en una cámara especial (esto no aparece en el libro de Urantia). También insinuó que la aparente desigualdad humana está compensada por la diferente velocidad de progreso, o sea, el que sufre más handicap en contra hará un esfuerzo mayor, y ascenderá más deprisa. El amor es una comunicación especial entre dos personas que han alcanzado igual nivel vibratorio. Estas "vibraciones" por otra parte definen la posición evolutiva de cada unidad viviente. Al interrogarle sobre el problema del sexo contestó que esto depende de una serie de factores como el amor existente entre esas dos personas, la naturaleza de sus vibraciones, etcétera. Cuando una persona está madura espiritualmente para conocer la verdad de Urantia, se pone en marcha un mecanismo que acaba por poner en sus manos el libro, aun por los procedimientos aparentemente más indirectos. Ante una pregunta muy concreta en este sentido confesó que los autores del Urantia han podido llegar incluso a incluir en el libro determinadas falsedades, hechos que no coinciden con la realidad, como un medio para conseguir un fin positivo y bueno a largo plazo. Los que se encuentran en "la vía" reciben avisos personales especiales. Aquellos que han logrado una puntuación espiritual alta, cercana al 0 (Cero), cuando fallecen van directamente (al tercer día) al primero de los siete "Planetas Morónticos". Al mismo tiempo los seres que se hallan más abajo en la escala van todos juntos a una especie de "almacén de almas" donde esperan inconscientes a ser trasladados todos en masa al 1º "Mansion World" cuando sobreviene la próxima "Dispensación" (venida a la tierra de un gran Maestro Cósmico, etc.). Nos habló mal del "contactee" Eugenio Siragusa, hoy encarcelado, y de Moon, un coreano que dirige un movimiento esoterista en los Estados Unidos. Cuando quería explicar algo escogía los ejemplos con mucha habilidad y un notable acierto. Abomina de la cultura tradicional de tipo universitario, pues dice que se basa en falsedades y en conceptos anticósmicos. Los tres viajaban en automóvil, aunque no vimos qué coche traían. El matrimonio devoró con buen apetito el excelente caldo y cocido que nos ofreció Patro, seguido de ensalada de tomate con bonito en conserva, ni siquiera a éste le hicieron ascos. El único que tomó vino tinto, y luego coñac, fui yo, y sospecho que por esta falta anticósmica mi puntuación ha vuelto a bajar cercana a -100. Y algo importante: dentro de unos siete años vendrá por segunda vez Cristo, el que sólo será visto (su cuerpo morontial) por aquéllos detentadores de una puntuación en el espíritu considerable. Nos pidió que salvo a personas que estén en "la vía" no divulguemos el contenido de lo tratado en esta entrevista.

Melchizedek no se hubiera podido desempeñar en esta su 2ª estancia en la tierra por ejemplo como un técnico de grado medio, porque su trabajo sería probablemente anticósmico. Lo anticósmico no es real. Taruka no conocía ni de oídas a los estudiosos del Urantia Ray Fernand (Francia) ni Begemann (Holanda), éste último representante de la Fundación originaria norteamericana. Entre los grandes cambios que tendrán lugar de 1.981 al año 2.002, uno de ellos será la transformación del clima, que ya ha comenzado: la temperatura bajará 20º C en las regiones frías, y subirá otros veinte grados en las zonas cálidas del planeta. Si en un matrimonio la mujer se opone a que el marido siga la vía urantiana (irse a los refugios protectores del "Fin del Mundo", etc.), el esposo lógicamente tiene que separarse de ella, pues una vida anticósmica es un sinsentido. El "Superuniverso" de Orvonton en el que estamos incluidos coincide con la Vía Láctea, la cual, junto con otras seis galaxias próximas, componen el "Master Universo" urantiano, el conjunto de los 7 "Superuniversos" habitados. Todas las restantes galaxias observables (150.000 millones!) están en formación, y no contienen vida inteligente. El conocimiento y la cultura intelectuales son irrelevantes, sin ellos se puede progresar en el avance espiritual. La Teosofía es otra "secta" más, con el libraco de la Blavatski, casi tan gordo como el Urantia. Las experiencias místicas de los grandes santos cristianos del pasado (Juan de la Cruz, Teresa de Avila, etc.) no consistieron en una fusión con el Ajustador interno, tan sólo meras ilusiones del "subconsciente". Este es la fuente de toda suerte de fenómenos irreales tales como visiones, apariciones, "mensajes" transmitidos por los mediums, comunicaciones recibidas de seres celestiales.

El desdoble o viaje astral es asimismo un producto del ilusorio "subconsciente", consiste en magia negra, y encierra grandes peligros. Al preguntarle que por qué el Urantia afirma que en nuestro sistema solar hay 12 planetas, y no nueve como indica la ciencia oficial, vimos que no recordaba este dato y por consiguiente no podía explicarlo. En la Tierra, mezclados entre nosotros, trabajan 64 razas de seres extraterrestres, que provienen de planetas físicos como el nuestro, en los que, como aquí, hay una parte de población evolucionada, y otra más retrasada. Las actividades de estos extraterrestres no están coordinadas con las de las jerarquías cósmicas que por lo que dice Urantia cuidan de nuestro globo, es decir, cada uno va por su lado sin que haya una integración común ni un mando o planificación centralizado para ambos grupos de actuaciones. Cuando Urantia escribe que "en Marte no se ha desarrollado la vida" no quiere decir que no exista allí acción inteligente, sino que los seres que allí se desenvuelvan no son autóctonos, han sido importados de fuera. En este mismo sentido hay que interpretar la aseveración del libro de que en nuestro sistema solar sólo en la Tierra se ha desarrollado la vida. Concretamente en Marte no existe una floreciente civilización -etérica- como la descrita tan minuciosamente por Ramatís. Sí la tenemos en cambio en Venus, "debajo de sus muchas nubes", y formidable por cierto. Melchizedek ha hecho viajes en desdoble astral al lucero del amor. El decir de varios "contactees" de que, en la hecatombe por venir, los extraterrestres nos rescatarán con sus naves (a los "justos" y honrados) para llevarnos a algún lugar y volvernos a traer cuando la Tierra sea de nuevo habitable para sembrar una nueva civilización más espiritual, no es cierto según Taruka, nadie nos salvará en vehículos aéreos, tan sólo funcionarán en esta dirección los refugios organizados por Urantia. Se refirió en varias ocasiones a "Agharta", centros subterráneos espirituales conectados por largos túneles que se horadaron desmaterializando la roca terrestre. Hay varias entradas a esta superior organización del interior de la tierra, y nos van a proporcionar un mapa con su emplazamiento, en el que veremos las que están situadas en España, aunque hay que tener en cuenta que estas "puertas" o agujeros no son perceptibles para los mortales corrientes. En el universo se hablan varios lenguajes cósmicos y no uno solo debido a que un idioma se corresponde estrechamente con el desarrollo evolutivo, y por ello a cada grado de desarrollo corresponde una modalidad lingüística. El lenguaje universal superior es una comunicación directa, sin necesidad de conformar palabras, ni siquiera mediante ondas telepáticas, creo que habló algo de "vibraciones" a este respecto. Los que permanecen en "la vía" reciben comunicaciones e instrucciones del propio Ajustador. Taruka habló con notable familiaridad de Michael, el urantiano Hijo Creador de nuestro "Sistema", el Cristo que encarnó entre nosotros, pareciera como si estuviese vinculado a él estrechamente. Todos los gobiernos utilizan la tortura, que es una auténtica abominación. Al preguntarle sobre la procedencia de la pena de muerte respondió algo así como que era un tema complejo y delicado que exigiría un análisis cuidadoso y matizado, daba la impresión de un "Sí, pero en tales y tales circunstancias". La superpoblación es un grave problema en la Tierra: no se debería sobrepasar el nivel cósmico medio de unos diez habitantes por kilómetro cuadrado habitable, que traducido a nuestro ambiente significaría como máximo mil millones de personas, así pues cuadruplicamos ya casi esta cifra tope. La población que habita los distintos países en promedio está más o menos espiritualizada: naciones con gente buena son Islandia, Noruega, Suecia, Dinamarca, Finlandia, China, Albania, Australia, Nueva Zelanda, Canadá, Brasil, Méjico y otros. España está entre los de población francamente negativa. Brasil y Méjico son dos de las comunidades donde florecerá la cultura avanzada del futuro (se admiró de que ya lo supiésemos). Igualmente le llamó la atención de que indicásemos que el número de personas "rectas" en este globo es muy pequeño, menor de los 4.000.000 sugeridos por él, pues según Taruka la gente poco espiritualizada opina que aquí las cosas van bien y que la mayoría de la gente se comporta moralmente. ^{Todo} La población de la India no manifiesta un desarrollo espiritual, más bien lo contrario. Los gobiernos más malos y negativos irían por este orden: URSS, USA, República Federal Alemana, Argentina (particularmente terrible, ejerce la tortura a gran escala), Francia, Inglaterra, Italia, etcétera. Habló muy mal del racismo; no se puede decir que tal individuo sea mejor que aquel otro por pertenecer a distintas razas, lo máximo que se podría afirmar es que el promedio en una raza es superior o inferior al promedio en otra. Es enemigo de tomar antibióticos, que producen daño y sólo eliminan los síntomas, pero no las causas de las enfermedades. (Por cierto que, será una casualidad, pero nada más que llegar a casa de Antonio Moya y empezar a dialogar...

Ahora recordamos que nos contaron que Kósmica había empezado a ejercitar prácticas de Yoga, para luego pasarse al Urantia. Le di a Taruka mi ^{BARCELONA} tarjeta y la lista de posibles interesados en el "Curso de Esoterismo", pues nos preguntó por personas que pudieran inclinarse por las enseñanzas de Urantia. Quedé en remitirle el artículo sobre el misterioso "Grupo X". No recordamos bien si dijo que Melchizedek había funcionado o iba a trabajar en el futuro desdoblado en otros tantos lugares distintos simultáneamente, en número de siete, para multiplicar su eficacia y actividades, es decir, no una bilocación, sino una septilocalización. La Pareja nos invitó a viajar a Cuenca para que conociéramos en persona a Machiventa, avisando antes por si no estaban. Al citarles los extraterrestres del planeta "UMMO" Taruka comentó tomándolos a broma que por aquí había un cura que hablaba de ellos (el padre López Guerrero). De Eugenio Siragusa habló también peyorativamente sobre su reciente encarcelamiento, como ya hemos comentado. El hombre goza siempre de un libre albedrío real, pues las circunstancias compulsoras que tienden a privarle de capacidad de elección nunca pueden sobrepasar el 49 %, es como en las Sociedades Anónimas, el margen para adoptar decisiones autónomas sobrepasa en todo caso el 51 %, y en consecuencia el que persiste en el mal lo hace deliberadamente, máxime cuando se le proporcionan un sinnúmero de avisos, consejos, informaciones y advertencias. Sobre la sociedad secreta que opera en el corazón de Roma, indicó que, paralelamente al cuadro de jerarquías oficiales (Papa, ^{OCULTO} cargos de la Curia, cardenales, etc.), en el Vaticano funciona otro organigrama de eminencias grises, que son las poderosas autoridades crípticas que dictan las verdaderas decisiones. En cuanto a la Urantia Foundation de Illinois explicó algo que no entendimos bien, tal vez que un "mecenas" rico e influyente se había apoderado de la entidad para manipularla con fines negativos a cambio de una aparente financiación. (Tampoco tiene nada que ver con el asunto, pero como casualidad en la misma madrugada del día de la visita de la Pareja Patro de Moya dio a luz su segunda hija, pues estaba ya fuera de cuentas). Estuvo de acuerdo en que cazar animales es una actividad muy negativa. Cuando insistimos en pagarle las fotocopias de la carta de Machiventa a Weiss, se negó, y riéndose dijo: "¡Melchizedek nos da dinero!".

Volviendo a la próxima segunda venida de Michael (Cristo), Antonio Moya me ha recordado que no será dentro de siete años como hemos dicho, sino de aquí a 16 años, justamente en 1.995. Y a su vez los acontecimientos críticos más significativos se desarrollarán de 1.981 a 1.895. Y en ellos, además de la cadena andina, las aguas del océano sepultarán también al Japón. En cuanto a las comunicaciones, los que ostentan una puntuación moral alrededor de - 20 las reciben de los "Medianos" (Midwayers), esos medioángeles que operan en nuestra biosfera, de los que se habla en detalle en el Urantia. Sólo los que ya gozan de un alto nivel - 2 reciben esta información sacramental directamente del "Ajustador" íntimo. Repetimos que en todo el orbe sólo hay en números redondos (dio la cifra exacta, pero no la recordamos) 4.000.000 de hombres y mujeres que siguen "la vía", y de ellos tan sólo 15.000 (un 0,38 %) son los que conocen el libro de Urantia y avanzan por "la vía" a caballo de esta singular obra. Los restantes (99,62 % del total) también se esfuerzan en "la vía", pero sin conocer Urantia, siguiendo otras "manifestaciones" de la verdad cósmica. Además de los cuatro millones de "justos", existen otros 800.000 de cuasi-justos, que son gente al borde de irrumpir en "la vía", pero que aún no lo han hecho. A éstos se les otorgará un aviso personal, una oportunidad individual para que conozcan la filosofía urantiana. Vemos pues que si la población del mundo es de 3.600 millones, nos tenemos que conformar con sólo 4,800 millones, es decir, un ridículo 0,13 por ciento de hermanos que caminan por "la senda" o sus cunetas. Aunque los urantianos activos son sólo 15.000, de esta magnum opus se han vendido hasta la fecha unos 100.000 ejemplares, sumando las tiradas americanas y parisinas. Sobre el problema del tiempo se refirió a que la vida media media del hombre, de unos 80 años, no es "corta" en términos absolutos, sino "larga" y suficiente para asimilar experiencia, aunque parezca ínfima en relación con duraciones astronómicas y geológicas, y por lo tanto cuando se llega a viejo nos han dado muchas oportunidades, enseñanzas y advertencias, lo que conlleva la carga de la responsabilidad. Le metimos los dedos sobre Franco y Suárez, pero la conversación se desvió sin que Taruka hubiera podido largarnos tan sabrosos chismes. No se definió por ninguna ideología política, pero marxista desde luego no nos pareció más bien le cuadraría suscribirse.

Taruka dijo que cuando volviese a Valverde del Júcar "tenía que contarle muchas cosas de nosotros a Melchizedek".

===== A RAFAEL CABALLERO: SOBRE MELQUISEDEC: VIERNES 13 NOVIEMBRE 1987 =====

- Encyclopaedia Britannica: Tomos 13 y 15.
- The Urantia Book: Páginas 384-389 + 517-518 + 1014-1050 +
+ 1.77-1083.
- Frater Achad: MELCHIZEDEK TRUTH PRINCIPLES. (1963, 209 páginas).
- Norman Raulsen: CHRIST CONSCIOUSNESS. (1984, 496 páginas).
Páginas 26, 29, 246-247, 354-55, 358, 471.
- Jacques Vallée: MESSENGERS OF DECEPTION: UFO CONTACTS AND CULTS.
(1979, 242 páginas). Páginas 242, 91, 211, etc.).
- Enoch Penn: THE ORDER OF MELCHIZEDEK. (1926).
- Raymond E. Fowler: THE MELCHIZEDEK CONNECTION.
- Taruka Taokristos: I AM MAKIVENTA MELKIZEDEK. (1977, 17 páginas).
- Ignacio Darnaude: LA GENTIL VISITA A CASTILLEJA DE LA CUESTA DE
MACHIVENTA MELCHIZEDEK. (1978, 15 páginas).
- Ignacio Darnaude: BIBLIOGRAFIA SOBRE LA "TEORIA DE LA TIERRA HUECA"
(75 páginas).
- Bruce A. Walton: A GUIDE TO THE INNER EARTH. (1983, 92 páginas).
- Otros 14 libros sobre la "Teoría de la Tierra Hueca".
- "THE UNIVERSITY OF MELCHIZEDEK"

DOCUMENTACION PROPORCIONADA A TARUKA-KOSMICA

9

- Lista preguntas sobre Urantia, en francés (3 páginas).
- Lista de posibles interesados en el "Curso de Esoterismo" catalán.
- "Despertadores Básicos" (3 páginas) (2).
- Información sobre las 3 ediciones localizadas de "Los Protocolos".
- Fotocopias del capítulo sobre "Los Protocolos" en "El Judío Internacional" de Henry Ford. (unas 6 páginas).
- Fotocepia de un artículo de "FORUM" sobre el grupo secreto "Wilderberger" (o algo así) (unas 10 páginas).
- Copia de un artículo en "PERSONA" sobre grupos secretos en Argentina
- Copia de un artículo del "Reader's Digest" sobre el "Grupo X" (unas 20 páginas).
- Copia de la documentación informativa que manda el Urantia de Chicago, más el comentario de Paul Misraki. (Unas 10 páginas).
- Hojas 15 y 16 de "Problemas para una Revelación" (preguntas). (2)
- Nombres de otros dos posibles lectores del Urantia: Ribera y Bordas.
- Crisma con el dibujo de la Sagrada Familia.
- Nota acompañándole parte de la anterior documentación (ver copia).
- Nota acusándole recibo de la carta de M.M., en 2-1-79.
- 47 Copias de textos de Lao-Tse, del ^{BRAN N° 8-D} N° 4 del Inner Circle.
- Carta en 5-1-79.
- Índice temático de "Problemas para una Revelación".
- Hoja "SUGERENCIAS PARA LA TRADUCCION AL ESPAÑOL DE "LA REVELACION DE URANTIA" ". En 15-1-79.
- Plano en francés Viajes de Jesús, de Aº Moya. (24-1-79). (31-1-79)
- Tarjeta desde Portugal: "Estamos muy interesados en tus dos libros".
- "Los Prbtocolos Sabios Sión". (Hacia 3-2-79)
- *Copia Catálogo Inglés (2 Libros Taoistas)*